

Voir et constater les destructions à Gaza après les attaques israéliennes

28 août 2014



En suivant [ce lien](#) vous pouvez voir ce qu'est devenu la Bande de Gaza après 50 jours de bombardement.



Ce qui reste d'un minaret de mosquée peut être vu dans ce qui reste de Kuba, la bande de Gaza. Des cratères énormes jonchent le paysage, marquant les endroits où les bombes ont atterri.

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [ARCHIVES](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Voir-et-constater-les-destructions-a-Gaza-apres-les-attaques-israeliennes>